

Boîtier connecté de drust, le cadeau de Noël high-tech pour devenir un « superdriver » !

Paris, le 28 août 2017 – **drust** propose LE cadeau de Noël connecté pour les conducteurs !



Le boîtier drust, véritable assistant qui permet de maîtriser sa conduite et la maintenance de sa voiture, facilite le quotidien des automobilistes et propose :

- des conseils personnalisés en temps réel
- une réduction de sa consommation de carburant jusqu'à 30 %
- des rappels pour suivre l'entretien de son véhicule
- une fonction "diagnostic" pour contrôler l'état de santé de sa voiture

Le boîtier est relié en Bluetooth à l'application drust qui permet de consulter en temps réel toutes les informations relatives à la voiture pour en gérer facilement l'entretien et la maintenance. Une chose de moins à penser dans un quotidien bien chargé !

Selon une enquête CSA¹, un Français passe en moyenne 3 ans et 10 mois en voiture au cours de sa vie, **drust** est convaincu que la conduite ne devrait pas être un problème supplémentaire mais au contraire un moment ludique et agréable.

**Boîtier connecté drust, 149 euros TTC, fabriqué en France, disponible sur www.drust.fr
Fonctionne avec l'application gratuite drust – disponible sur iOS et sur Android**

À propos de drust

drust a été fondé en 2014 par Michaël Fernandez (CEO), Pascal Galacteros (COO) et Florent Pignal (CTO). Amis et anciens ingénieurs de PSA, ils ont travaillé pendant sept ans sur le développement des moteurs et véhicules avant de se lancer dans cette formidable aventure entrepreneuriale. Leur raison d'être ? Améliorer l'expérience des conducteurs au quotidien. Plateforme « driver-centric » qui connecte les conducteurs au cœur de leurs voitures et au reste de l'écosystème automobile, drust fournit des services à valeur ajoutée via une application mobile pour faire de ses utilisateurs, les superdrivers, des acteurs intelligents de leur mobilité.

Plus d'informations sur www.drust.io

¹ Source : enquête CSA « Nos vies en voiture », septembre 2016